

La Rivière-Drugeon

Échos du bord de touche

« Vas-y ! Oh purée ! Moi j'vous dis qu'y a plus de Violet que de Vert ! Bien essayé quand même ! » Au stade du Chatelet, on ne s'ennuie jamais le long de la main-courante. En restant toujours dans les limites du fair-play. « Y'a main là ! Allez, tout d'suite, faut du rebond ! Gaëlle, elle tient du père, c'est un Zébulon ! » Et puis, entre deux buts, on parle parfois lessive. « J'te dis pas les machines pour les maillots, quand elles sont revenues du championnat de France UNSS en Normandie ! »



■ Supportrices, c'est regarder ensemble dans la même direction !